

Une association pour défendre vos droits d'actionnaire. Moulin de la Tour Grise, 27130 VERNEUIL-d'AVRE-et-d'ITON www.arare.fr

> Monsieur Bruno Le Maire Ministre de l'Economie et des Finances Télédoc 151 139, rue de Bercy 75572 Paris Cedex 12

Verneuil, le 7 avril 2021.

LRAR

A l'attention personnelle **de M. Bruno Le Maire**, ministre de l'Economie et des Finances.

Monsieur le Ministre, les Brune,

Il y a près de deux ans déjà, je vous ai écrit pour attirer votre attention sur l'action prédatrice des fonds activistes prédateurs : « Depuis de trop nombreux mois, et dans la plus grande impunité, des fonds spéculatifs bien connus des autorités se donnent à coeur joie pour dépecer des entreprises françaises. Je pense bien naturellement à Casino et ses 77.000 salariés en France, à Valeo, à la baisse du cours de Renault (suivie d'une offensive de FCA), à Vallourec (19.000 collaborateurs) ou encore à Atos (40.000 salariés en France). La liste n'est pas exhaustive... Pouvez-vous rester sourd et aveugle face au désastre qui se déroule devant vous? Il s'agit d'une atteinte majeure à notre économie nationale, à nos emplois, aux actionnaires individuels (dont je suis), et qui sont démunis face à ces attaques. » Dans votre longue réponse, vous avez indiqué comprendre nos préoccupations et vouloir agir contre ces agissements.

Il y a quelques mois, vous avez bloqué une OPA amicale du groupe canadien Couche Tard contre Carrefour, au nom de la sécurité alimentaire de la France.

Les attaques que je dénonçais au début du moins de juin 2019 n'ont pas cessé, au contraire. Elles ont pour finalité d'enrichir quelques banksters sans foi ni loi. Ils ne reculent devant aucun stratagème et autres manipulations pour déstabiliser continuellement les marchés et tenter d'organiser une panique. Les ventes à découvert d'actions Vallourec ont empêché ce fleuron de l'industrie française de réaliser l'augmentation de capital de 800 millions € qui fut annoncée en février 2020. Du coup, beaucoup de banques créancières ont vendu avec une forte décote leurs créances à ces fonds spéculatifs. Ces fonds, qui avaient organisé la baisse du cours de 90-120 à 11 euros, s'apprêtent à prendre le contrôle de Vallourec après avoir « tordu le bras » de

la direction pour lui imposer une conversion partielle de la dette en actions nouvelles au prix inique de 8 euros environ (prix de revient très inférieur vu qu'ils ont acquis les créances avec décote). Parmi les fonds, figure le fonds US Apollo, de très sinistre réputation (financier du prédateur pédophile Epstein...). Une AGM est convoquée le 20 avril à huis clos. Vallourec est sous la protection du tribunal de commerce, ayant ouvert une procédure de sauvegarde début février. Un « plan B » est possible (augmentation de capital, étalement du passif sur sept ans...). La société publique Bpifrance dispose de près de 15% du capital de Vallourec et peut rejeter ce plan inique qui diluera sa participation comme celle de Nippon Steel, équivalente.

Je vous écris ès qualités de Président de l'Arare, première association d'actionnaires individuels en France, **qui représente plusieurs milliers d'actionnaires individuels de Vallourec. Je vous pose trois questions claires, Monsieur le Ministre :**

- 1. Allez-vous rester un spectateur impassible devant ce désastre industriel, comme tous les adeptes du laissez-faire du bankstérisme ou bien allez-vous ENFIN siffler la fin de la partie en donnant instruction à Bpifrance de voter contre les résolutions de la partie extraordinaire de l'AGM du 20 avril ?
- 2. Allez-vous laisser les fonds US Apollo et SVPGlobal mettre la main sur les technologies de Vallourec, entreprise où l'Etat a investi en perte pour plus de 500 millions d'euros au total ?
- 3. Allez-vous donner des instructions fermes à Bpifrance face à ce capitalisme fou, de soutenir le « plan B » (facilité par la sauvegarde) et **notamment lui enjoindre de respecter sa parole de début 2020 en souscrivant pour sa participation à l'augmentation de capital prévue à 800 millions €, et permettre aux actionnaires individuels d'exercer leur droit prioritaire de souscription ?**

La crise sanitaire a montré que les peuples sont en attente d'une France et d'une Europe protectrice de son économie, de son environnement et des sacrifices effectués par les salariés de Vallourec, qui a réduit ses coûts fixes de plus de 800 millions € par an depuis 2014 et voit l'horizon s'éclaircir avec la remontée du prix du minerai de fer (grosse mine au Brésil) comme du baril de pétrole (les débouchés de Vallourec commencent à remonter).

Nous avons besoin, Monsieur le Ministre, que vous preniez ces décisions dans l'urgence afin de rassurer les investisseurs, les actionnaires individuels, les salariés des nombreuses entreprises "sous attaque**" en bloquant l'offensive des fonds Apollo et SVPGlobal**.

do mes sentimento tito condiano,

Dans l'attente pressante de votre réponse positive à mes trois questions, je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma parfaite considération.

Nicolas MIGUET Président.

Hehdo Bourseplus

V. Moquet